
令和７年６月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席  氏 名 

１ １２  夛田 嚴  

１ 伊勢原駅北口再開発について  

⑴  現在の進捗状況について  

⑵  市民への情報提供と広報の取組について  

２ 本市の観光大使の考え方について  

３ 耕作放棄地の現状と対策について  

⑴  耕作放棄地の状況の推移や把握方法について  

⑵  営農型太陽光発電の概要について  

２ ２ 今野 康敏  

１ 歳入改革について  

⑴  人口減少・少子高齢化に対応した歳入確保策につ

いて  

⑵  新たな財源確保に向けた取組について  

⑶  デジタル技術を活用した歳入改革について  

２ 農業経営支援の拡充について  

⑴  本市における鳥獣被害の現状について  

⑵  鳥獣被害対策の具体的内容と成果について  

⑶  地域共生社会の実現に向けた農福連携の強化につ

いて  

３ １７  舘 大樹  

１ 自治会の持続可能性を問う  

⑴  市政にとっての自治会の位置づけや自治会活動の

意義について、そもそも行政が自治会を支援する

根拠について  

⑵  自治会活動に係る市の事業費の詳細について  

⑶  自治会加入率の推移について  

⑷  市民協働事業の現状について  

４ １５  森尾 武史  

１ 伊勢原の価値を高める拠点整備・道路整備について  

⑴  都市マスタープランにおける新たな地域拠点につ

いて  

⑵  都市計画道路整備について  

⑶  愛甲石田駅周辺整備について  

⑷  伊勢原駅北口のアクセス性について  
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５ １ 中山 真由美  

１ 疾病予防・早期発見の推進に向けた取組について  

⑴  がん検診受診率を上げるための課題と取組につい

て 

⑵  がん検診のクーポン利用率を上げるための課題と

取組について  

２ 子育て世代の支援に向けた取組について  

⑴   産後ケア事業の現状と課題、今後の取組について  

６ ９ 大山 学  

１ 市営住宅について  

⑴  市営住宅の現状と対策について  

⑵  問題点について  

２ 自転車の安全対策について  

⑴  本市における自転車事故の現状と対策について  

７ １０  小沼 富夫  

１ 歩車分離式信号機について  

⑴  本市の歩車分離式信号機の設置状況について  

⑵  設置のための条件について  

⑶  設置への要望について  

２ 本市の災害対策強化に向けた取組について  

⑴  改正災害対策基本法を踏まえた取組について  

⑵  神奈川県の地震被害想定調査及び地震防災戦略を

踏まえた取組について  

８ ５ 山田 昌紀  

１ 本市の財源確保策について  

⑴  財源確保策における市長の考え方について  

⑵  発想クルリン課における現在の取組について  

⑶  今後の方向性について  

２ 本市の防災に関する取組について  

⑴  本市における避難所の状況と運営について  

⑵  防災教育と住民の防災意識向上の取組について  

⑶  災害情報の受伝達体制の強化について  

９ ４ 荻野 貴文  

１ いせはらの未来に向けたまちづくりについて  

⑴  権限移譲に対する基本的な考え方について  

⑵  これまでの権限移譲で何が変わったか  

⑶  今後のまちづくりに必要な権限と方向性について  

⑷  建築行政の考え方について  
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10 １８  長嶋 一樹  

１ 市職員の能力発揮について  

⑴  人材育成について  

２ 本市の教育行政について  

⑴  学校施設の改修計画について  

11 １９  八島 満雄  

１ 伊勢原の主食を支える米生産について  

⑴  本市における米生産の現状について  

⑵  米生産の現状を踏まえた課題認識について  

⑶  米生産に関する法整備や政策の変遷について  

２ 不登校対策について  

⑴  本市小中学校における不登校児童生徒の現状、課

題、今後の取組について  

⑵  先行事例を踏まえ「学びの多様化学校」に対する

教育委員会としての見解について  

12 １４  安藤 玄一  

１ 行政手続における提出書類について  

⑴  道路占用許可申請における公図提出について  

⑵  法的根拠が曖昧な提出書類の実態について  

２ 空家等対策計画の実効性について  

⑴  これまでの市の対応と法に基づく措置について  

⑵  新たな計画の実効性と市の「本気度」について  

13 ６ 川添 康大  

１ 小田急電鉄総合車両所移転と都市計画道路田中笠窪

線について  

２ 子どもの権利が保障されるために  

⑴  校則や学校運営における子どもの意見表明権の保

障について  

⑵  ヤングケアラーや家庭内問題に対する包括的支援

の強化について  

⑶  外国ルーツ・障がいのある子どもへの合理的配慮

と就学支援について  

⑷  児童コミュニティクラブにおける在り方について  

⑸  子どもの声を反映する仕組みの制度化について  

14 ８ 越水 崇史  

１ ごみの新たな地域循環型社会の構築について  

⑴  ごみの現状と課題について  

２ 健康づくりについて  

⑴  歯科口腔事業について  



-4- 

15 １３  米谷 政久  

１ 環境対策の整備について  

⑴  環境対策の整備の状況について  

⑵  今後の対策整備について  

２ 安全な学校給食の供給について  

⑴  現在の状況について  

⑵  今後について  

３ 職員教育の状況について  

⑴  職員教育の現状について  

⑵  課題について  

16 ３ 岸 圭介  

１ 教員の現状  

⑴  教員採用の仕組みと休職・離職の現状  

⑵  本市の教員未配置  

⑶  臨時的任用職員（臨任）の割合  

⑷  教員の負担軽減  

２ 本市の学校再編  

⑴  学校の適正規模  

⑵  学校再編において考慮すべき論点  

３ 不登校を増やさない学校教育  

⑴  本市の取組  

 


